

Halberstädter Volksstimme

Volkstimme vom 04.04.2012

Kinder basteln bunte Ostereier mit Filz

Viel Freude hatten Elisa Gruszka (vorn), Magnus Graubach und Silas Graubach gestern beim Filzen im Heineanum Halberstadt. Unter Anleitung von Uta Schiffer verschönerten Mädchen und Jungen Ostereier mit dem bunten Textilgewebe. „Ich habe schon zweimal gefilzt“, erzählte die sechsjährige Elisa und fügte hinzu: „Das ist jetzt das dritte Mal und es macht ganz viel Spaß.“ Neben der Bastelei besuchten die Kinder noch die Ausstellung des Vogelkundemuseums und streichelten Küken, die im Foyer des Museums ausgebrütet wurden.



Foto: Christina Stapel